

## Wir protestieren für den Erhalt Ihrer Zahnarztpraxis vor Ort!



### Die zahnärztliche Versorgung ist bedroht!

Am 25. September 2024 protestieren die Zahnärztinnen und Zahnärzte in Hessen mit ihren Praxisteams deshalb gegen

- den Abbau einer wohnortnahen Versorgung
- unnötige Bürokratie
- den weiteren Verlust wertvoller Fachkräfte
- die Schwächung der präventionsorientierten Zahnheilkunde

**Wir sind dabei und schließen unsere Praxis am 25. September 2024 ab                    Uhr.**

Ein zahnärztlicher Notfalldienst ist eingerichtet. Er ist erreichbar

- über die Website [www.kzvh.de](http://www.kzvh.de): auf den roten Kasten „Zahnärztlicher Notdienst“ klicken
- oder über die kostenpflichtige Rufnr. **01805 60 70 11** (14 Cent/Min.)